
Conseil du 20e arrondissement du 19 mai 2021 

Vœu des élus communistes et citoyens déposé par Raphaëlle Primet et Karine Duchauchoi 

 

 

Considérant le besoin d’installations sportives dans le 20e, en particulier pour la pratique de 
l’athlétisme ; 

Considérant l’impact sur la pratique de l’athlétisme du projet urbain Python-Duvernois ; 

Considérant la nécessité de développer les équipements publics dans le 20e ; 

 

Le Conseil du 20e arrondissement émet le vœu que : 

- La reprise en gestion du stade Henry Paté début 2022 soit l’occasion d’offrir de nombreux 
créneaux aux établissements scolaires du 20e pour la pratique de l’athlétisme ; 

- La concertation sur l’aménagement du parc sportif dans le cadre du projet Python-
Duvernois intègre l’objectif de développer des équipements et des espaces adaptés à la 
pratique de l’athlétisme ; 

- La concertation sur l’aménagement des terrains de la DGSE intègre comme objectif la 
création d’espaces et d’équipements sportifs, en particulier destinés aux scolaires. 

 

 

 


